

Communiqué

Pour diffusion immédiate

8^e SEMAINE QUÉBÉCOISE DES ADULTES EN FORMATION, DU 20 AU 26 MARS 2010 L'ICÉA lance la Grande Lecture à Québec

Montréal, le 19 mars 2010 – Jici Lauzon, Guy Thauvette, Mario Saint-Amand, Damien Robitaille, Claude Jasmin, Julie Lemieux, Sylvie Nicolas, Alain Beaulieu, Manuel Gasse et Normand de Bellefeuille, voilà un aperçu des personnalités publiques qui s'associent à l'activité de la Grande Lecture à Québec, organisée par l'Institut de coopération pour l'éducation des adultes (ICÉA) à l'occasion de la *Semaine québécoise des adultes en formation* (SQAF). Ils sont devenus complices d'adultes apprenants éprouvant des difficultés à lire, persévérant dans leur projet de formation ou s'initiant à la langue française et les accompagneront sur scène, le **22 mars prochain à l'Espace Tam Tam de Québec**, pour présenter leurs créations originales.

D'autres initiatives régionales québécoises emboîteront également le pas à l'événement de Québec pour saluer l'admirable engagement dont font preuve les apprenants adultes, les formateurs et les artistes impliqués. « Ce projet permet un échange constructif entre des adultes du milieu de l'alphabétisation, de la formation de base et de la francisation et le monde des arts et de la culture. Nous espérons que cette tournée de présentation des œuvres littéraires qui en découlent permettra au grand public de démystifier le phénomène de l'analphabétisme tout en inspirant d'autres adultes à se remettre en mouvement vers une démarche de formation », explique Dominique Ollivier, directrice générale de l'ICÉA.

Toute l'information sur la programmation est disponible au

<http://www.adulteenformation.com/grande-lecture/>.

À propos de la *Semaine québécoise des adultes en formation*

L'ICÉA coordonne depuis 2002 la *Semaine québécoise des adultes en formation* (SQAF) grâce au soutien financier du ministère de l'Éducation, du Loisir et du Sport, d'Emploi-Québec et de la Commission des partenaires du marché du travail. La SQAF, c'est plus de 700 activités régionales et une trentaine d'activités à portée nationale qui s'adressent à tous, hommes ou femmes, jeunes décrocheurs ou encore aux études, travailleurs ou chômeurs, immigrants, femmes au foyer, travailleurs autonomes ou aînés... Son originalité réside dans l'engagement et l'implication de plus de 300 acteurs, qu'il s'agisse des entreprises publiques, privées ou coopératives, des syndicats, des médias, des associations citoyennes ou des pouvoirs publics, à l'édification d'une culture de l'éducation et de la formation tout au long de la vie.

Pour une quatrième année consécutive, l'ICÉA peut compter sur la complicité de Jici Lauzon dont le dynamisme enrichit chaque année la diffusion du message **Apprendre, ça vaut le coup!** « Selon moi,



apprendre est essentiel. J'appelle ça l'appétit de vivre! Je suis un gars qui est content quand il apprend quelque chose. Comme porte-parole de la *Semaine québécoise des adultes en formation*, je suis heureux de partager mon goût d'apprendre ».

- 30 -

Source : Institut de coopération pour l'éducation des adultes

Information : Maude Chartrand, adjointe aux communications
Tél : 514 948-2044, poste 222
Courriel : mchartrand@icea.qc.ca
Site Web : www.icea.qc.ca